

Notas del mes

Público-privado: tropezar con la misma piedra

Por *Albert Recio Andreu*

Certezas e incertidumbres

Por *Miguel Muñiz Gutiérrez*

Las exportaciones de armas y la fortuna de Juan Carlos I

Por *Tica Font y Pere Ortega*

Elecciones catalanas, líos, trampas y riesgos

Por *Albert Recio Andreu*

Bonjour le tyran

Por *José Manuel Barreal San Martín*

Ensayo

¿Una teoría «queer» anticapitalista?

Antonio Antón

El extremista discreto

Meter la pata

El Lobo Feroz

De otras fuentes

Los Estados Unidos en círculo vicioso

Juan-Ramón Capella

La estrategia de la sanidad privada

Sebastián Martín Recio

El juicio de Julian Assange

Tarik Ali

Los culpables no son las farmacéuticas, sino la Comisión, el Parlamento y los gobiernos europeos

Juan Torres López

Emperador Trump

Rafael Poch de Feliu

Las estrellas solo se ven en la oscuridad

Agustín Moreno

«Iglesias, primera temporada»: un problema más allá del querer y el poder

Daniel Bernabé

Menosprecio de lo falso

Luis Arroyo

Los trabajadores se alzan el Primero de Mayo, o Postscriptum a Karl Marx

Audre Lorde

Documentos

Comunicado del Centro Delàs con motivo de la entrada en vigor del Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares

Centre Delàs d'Estudis per la Pau

Análisis crítico del Presupuesto de Defensa del año 2021

Centre Delàs d'Estudis per la Pau

Resumen de «En la espiral de la energía»

Miguel Muñiz Gutiérrez

Seminario virtual «Turismo, trabajo y precariedad en la perspectiva post-COVID»

Alba Sud

Campañas

Manifiesto

Profesionales por la igualdad y contra la violencia de género